

EDITORIAL

Dr. Anisia Yolanda Pérez Jiménez

Recientemente celebramos el Día de la Medicina Latinoamericana y algunos profesionales fueron galardonados como reconocimiento a su trabajo, por lo que queremos que en este nuevo número de MediCiego, continuar poniendo de manifiesto el quehacer autoral de prestigiosos profesionales, unido a un continuado trabajo por nuestra calidad, un reconocimiento y una felicitación que alcance a todos, pero de una forma muy particular a los más esforzados.

Directora